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＜司会＞佐々木 彰 SAA  
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 鈴木 龍雄 君 
•国　歌「君が代」
•ロータリーソング「奉仕の理想」

 

片山 政博 会長 挨拶

皆さん、こんにちは。最初に、本日のゲストとビジターを紹介
いたします。ゲストは、東海東京証券の加藤貢太君と、米山奨
学生のグエン ダン コア君です。コア君、先日開かれたランチ会、
ベトナム料理大変美味しかったです。ありがとうございました。
ビジターは新発田ロータリークラブの荻野晴也君です。ゆっく
りとお過ごし下さい。
早いもので、もう 12月に入りました。私の年度もあっという
間に半分が終わろうとしています。今日は、待ちに待った年次
総会が後ほど開かれ、安藤年度の理事予定者が決まります。昨年、
水本会長が「肩の荷が軽くなる」とおっしゃっていましたが、
今まさに私も実感をしております。気のゆるみが出ないよう緊
張感を持ち、後半も頑張って務めさせていただきます。皆さま、
引き続きのご協力よろしくお願いいたします。
今日の私のお話は、先日、地区大会の昼に行われた会長会にお
いて、審議・決議された内容についてです。昨今、ガバナーの

選出において、候補者がなかなか見つからず非常に苦労している状況でございます。すでに 2016～ 2017年度の会長会（2016年
11月 5日開催）において「ガバナー選出の分区輪番制を確立する件」が会長会に上程され、賛成多数で決議されていました。分区輪
番制とは第 1分区から第 7分区を順番に選出することです。しかし、輪番サイクルの開始年をいつにするのかが決まっておりません
でした。今回は、開始年度をいつにするのかを決めました。更に、第 2分区は会員数も多いので順番通りにはいかないかもしれない
という話しがありました。話し合いの結果、開始年は 2020年～ 2021年度にかけて起点とし、第 1分区から第 7分区へ向けて順次、
輪番を組むことといたしました。第2分区の複数回輩出について、過去の第2560地区のクラブから輩出されたガバナーは延べ38人（現
ガバナーエレクトを含む）のうち、14名が第 2分区から輩出された経緯があることを踏まえ、8年間の間に 2回やってほしいという
要望があり、賛成多数で決議されました。第 2分区は、2021年～ 2022度のガバナー候補を選出することとなり市内 7クラブと佐
渡 2クラブの中からガバナー候補者を選出することになりました。ご了承ください。選出の際、私と安藤次年度会長予定者と、次々
年度の野沢会長予定者で会議が行われ決定をするということになっております。よろしくお願いいたします。但し、「ガバナーは本来
輪番で選ぶものではない」という話も出ました。輪番はあるのですが、どうしても手を挙げて抑えたい人がいれば、そちらを優先し
ますよ、という話になりましたので、是非、我がクラブからもこぞって手を挙げていただければ、その方を最優先いたします。よろ
しくお願いいたします。以上の内容が決議されました。ご了承のほどよろしくお願いいたします。
明日から、寒気が新潟県を覆い寒さも厳しくなります。雪も降るかもしれません。暖かくされ体調管理には十分お気を付けお過ごし
ください。私の挨拶を終わらせていただきます。ありがとうございました。

●新発田RC
荻野 晴也 君

●東海東京証券（株）新潟支店
加藤 貢太 さん

ゲスト・ビジターの紹介

●米山奨学生
グエン ダン コア さん



【ニコニコBOX】
安達 博 君

片山 政博 君
松岡功太郎君、第一子誕生おめでとうござ
います。

那須野 幸作 君
ゴルフ同好会の若手松岡功太郎君の第 1
子、女の子が先月末誕生しました。久しぶ
りに赤んぼうの話でほのぼのとします。奥様
に似ると良いですね。どちらに似ても可愛い
でしょう。お幸せに。

根岸 亨 君
野球部忘年会？への参加させていただきあ
りがとうございます。一塁コーチャー目指し
てがんばります。

田淵 展子 君
12月4日、今年最後のザ・フレンチ。たく
さんの方においでいただき、大もり上り！美
味しい笑顔たくさんいただきました。ごちそ
うさまでした。

委員会・同好会報告

近況報告

●米山奨学生
グエン ダン コア さん

●片山会長より奨学金贈呈

お祝い

●会員の誕生日
保科 義則 君
熊倉 敏明 君
安藤 幸夫 君
早福 孝憲 君

●会員の配偶者の誕生日
本間 健一郎 君ご夫人
水本 孝夫 君ご夫人
林 伸哉 君ご夫人
小林 文浩 君ご夫人
有野 芳弘 君ご夫人

【紹介】親睦委員会
鈴木 龍雄 君

●女性同好会
保苅 玲子 君

●社会奉仕委員会
有野 芳弘 君



次回例会　12月14日　卓話「日々之好日」　（株）BBS新潟 代表取締役　栗山 靖子 氏
本日の出席率 77.97% ／ 2 週間前メークアップ後 81.19%

●次年度会長エレクト
野沢 慎吾 君

年次総会

幹事報告

●村山 栄一 幹事

金子 康弘 君
月はじめなのになぜか今日はニコニコが少な
いです。我々委員が悪いのか？皆様今日から
寒くなります。体に気を付けて！ニコニコで
す。

早福 孝憲 君
お陰様で、今月3回目の20才を迎えます。
還暦をまた新たなスタートに頑張ります。宜
しくお願いしますとニコニコします。

ニコニコサポートBOX
11/30 分　2,980円

●次年度会長
安藤 幸夫 君

●選挙管理委員長
真島 光雄 君


